
 
 

 
NOTA DE PRENSA N° 2 

 
Fueron recibidos por el Presidente de la Comisión Relaciones Exteriores 
 
EL EMBAJADOR DE RUSIA Y LA REPRESENTANTE  DE LA EMBAJADA CHINA 
 
El Presidente de la Comisión de Relaciones Exteriores, Carlos Tubino Arias Schreiber, recibió el 
pasado 03 de setiembre la visita del señor Embajador de la Federación de Rusia, Igor V. 
Romanchenko, quien lo felicitó por su reciente designación y le trasmitió el mensaje y felicitación 
del Excelentísimo Sr. Konstantin I. Kosachev, Presidente de la Asamblea Federal de la Federación de 
Rusia. 
 
Durante la reunión, el señor Embajador de Rusia, ratificó el compromiso de la Comisión de Asuntos 
Internacionales del Consejo de la Federación de mantener un diálogo fluido con los integrantes de 
la Comisión Parlamentaria,  a fin de impulsar una agenda conjunta en beneficio de ambos países.  
Asimismo, expresó su anhelo de que las relaciones peruano-rusas no sólo sigan siendo 
tradicionalmente amistosas sino que obtengan un nuevo impulso a través del dialogo 
interparlamentario. 
 
El Congresista Tubino, agradeció su visita y destacó la importancia de trabajar juntos en una visión 
hacía el futuro.   
 



 
 
Continuando con la Función de Representación Parlamentaria, por la tarde el Congresista 
Carlos Tubino recibió la visita de la señora Li Yun, Encargada de Negocios de la Embajada de 
la República Popular China, quien igualmente presentó su saludo y felicitación por el nuevo 
cargo que asume con mucha responsabilidad. 
 
Durante la reunión se dio a conocer la disposición de la República Popular China de brindar 
apoyo a las Regiones del país, en ese sentido,  la señora Li manifestó: “El Perú es un buen 
amigo de China”. Asimismo, expresó su alegría ya que este año celebran el 170 Aniversario 
de la llegada de los primeros ciudadanos chinos al Perú, destacando que el 10% de peruanos 
tiene sangre china. 
 
El Congresista Tubino, agradeció su visita y comunicó su deseo de realizar un trabajo 
coordinado, impulsando nuevas propuestas de inversión con la República de China, 
recalcando que actualmente  es el más importante socio comercial del Perú. De otro lado, 
destacó el gran avance que presenta la República China en el sector infraestructura y dijo 
esperar el incremento de inversión en este rubro al interior del país.   
 
La señora Li Yun expresó su preocupación  por los problemas internacionales con los Estados 
Unidos, sin embargo, señaló que estarán abiertos al diálogo para solucionar sus 
discrepancias, en base a la igualdad y el respeto mutuo. Asimismo, pidió el reconocimiento 
del principio de una sola China.  
 
Al respecto, el Titular de la Comisión  de Relaciones Exteriores recalcó que conoce muy bien 
dicha problemática, por lo que garantizó  que el Perú reconoce una sola China, con la que 
espera mantener una sólida relación. 


